

Soldado

Cuerpo de Infantería de Marina

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Soldado del Cuerpo de Infantería de Marina, con uniforme de diario en invierno, circa 1899.

Ros de fieltro negro con imperial, visera y barboquejo de charol negro, presilla con botón sobre escarapela con los colores nacionales, bombillo y madroño grana. Capote azul turquí, cuello recto con ojales figurados amarillos, dos hileras de siete botones dorados con ancla bajo corona real y hombreras de paño azul con almohadillado grana, de las llamadas "de plátano". Pantalón azul turquí con galón de grana y borceguíes negros. Cinto de cuero negro con hebilla metálica.

Lleva un cuchillo-bayoneta para fusil Mauser modelo 1893, adoptado en la Armada por Real Orden de 30 de enero de 1894. Guarnición de acero con anclajes para el arma y cruz con orificio y puño compuesto por dos cachas de madera sujetas por dos pasadores. Hoja recta y vaina de cuero con aparejos metálicos.

Soldado con uniforme de servicio en invierno



Ilustración de "Uniformes españoles en el cambio de siglo. Colección 1899



CUCHILLO-BAYONETA
modelo 1893
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía realizada
en Cartagena